

Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 13. Februar 2008

Verkehrssituation vor der Carlo-Mierendorff-Schule (CDU)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Verkehrssituation in der Münchhofstraße im Bereich zwischen Haupt- und Herrnstraße zu den Zeiten des Schulbeginns bzw. –endes verstärkt zu überwachen und dort geeignete Maßnahmen zur Schulwegsicherung (Bedarfsampel oder andere zweckmäßige Maßnahmen) vorzusehen.

In der Münchhofstraße befindet sich zwischen Haupt- und Herrenstraße ein Zebrastreifen, der durch Schulkinder stark frequentiert wird. Dieser Zebrastreifen wird oft rücksichtslos überfahren, obwohl am Straßenrand wartende Kinder erkennbar die Straße überqueren möchten.

Beschluss Nr. 0011

Der Antrag wird in ergänzter Fassung beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher